



Nota de Prensa N.º 055-2015 /JAO-CR

## AREQUIPA SOLO HA EJECUTADO 28.2 % DE LOS RECURSOS DEL FENOMENO DEL NIÑO

**Autoridades demuestran incapacidad para ejecutar recursos que tienen para prevenir las consecuencias del fenómeno del niño.**

El Congresista Justiniano Apaza Ordoñez mostro su indignación debido a que de 55 millones presupuestados para prevenir las consecuencias del fenómeno del niño en el departamento de Arequipa, solo se ha ejecutado 15 millones 570 mil soles, lo que representa 28.2 %.

“No se puede permitir que conociendo las consecuencias que puede tener el fenómeno del niño en Arequipa, nuestras autoridades solo hayan ejecutado el 28.2 %. Yo llamo a los alcaldes, al gobierno regional y al gobierno nacional que de manera urgente utilicen esos recursos, porque los que sufrirán las consecuencias será nuestra población.”

Al respecto el congresista Apaza detalló que en el caso del Gobierno Regional de Arequipa dispone de un presupuesto de 8 millones y solo ha ejecutado 3 millones, lo que representa el 37.7 %.

En el caso de los gobiernos locales disponen de un presupuesto de 22 millones 794 mil soles de los cuales solo han ejecutado 6 millones es decir 26.5 %.

En tanto el gobierno nacional dispone de un presupuesto de 24 millones y solo se ha ejecutado 6 millones de 428 mil soles, lo que significa una ejecución de 26.6%.

**“Sin luchas no hay victorias”**

Agradecemos su difusión  
Arequipa 24 de noviembre 2015  
Prensa – Despacho Congresal  
Mayor información: 987126891